

**Grußwort
von
Landrat Franz Meyer
anl. der Bootstaufer des Ruderclubs Vilshofen
am Samstag, 13. Juli 2019 - 15.30 Uhr**



- Es gilt das gesprochene Wort! -

Anrede

Bei Bootstaufern ist es Brauch, gute Wünsche anzubringen.

„Immer eine Handbreit Wasser unterm Kiel“, ist dabei sehr beliebt.

Beim speziellen Fall eines Renn-Einers wünsche ich dem Ruderclub Vilshofen natürlich auch das, aber besonders eines:

Immer die Nase vorn!

Denn Siegen hat Tradition in einem Club, der unter anderem mit Andreas Kuffner einen Ruderer der Weltelite hervorgebracht hat.

Das ist ein Name von vielen in der Ruhmesgeschichte der Vilshofener Ruderer!

Und weil wir schon bei Namen sind:

Ich nenne noch einen: Lieber Bernhard Gaidas, der Landkreis Passau ist stolz auf - soll ich sagen „Deine“ - Ruderer.

Wir sind stolz auf die sportlichen Leistungen, aber auch auf den Zusammenhalt und die Tatkraft des Clubs.

Anrede

Wenn ich vorher gesagt habe, das neue Boot soll die Nase vorn haben, dann ist da aus Sicht des Landkreises auch Eigennutz dabei:

Denn das stolze Boot trägt das stolze Wappen des Landkreises Passau.

Und so hat unser schöner Landkreis - wie sonst auch - auch auf dem Wasser die Nase vorn!

Herzlichen Glückwunsch und alles Gute mit dem neuen Renn-Einer des Ruderclub Vilshofen a. D. Donau!